Monseigneur Gilbert AUBRY

Evêque de Saint-Denis de La Réunion



CONSTITUTION de L'EQUIPE KERYGMA du diocèse de Saint-Denis de La Réunion

Le 8 décembre 2022, s'est réunie pour la première fois, en présence de l'évêque, l'équipe KERYGMA du diocèse de Saint-Denis de La Réunion. Elle est composée comme suit :

Coordonnateurs

- Père EMARD Rodolphe, Catéchèse et Catéchuménat
- Père AHO David, Coordonnateur de la Pastorale des Jeunes

Membres

- ALBARET Expédit, diacre permanent, marié, pompier, équipe du Catéchuménat
- CHASSAGNE Christian, prêtre, formateur Liturgie
- COUSIN Francis, laïc marié, secrétaire du Conseil Diocésain de Pastorale
- D'EURVEILHER Bernadette, religieuse du Bon Pasteur, équipe SDV (Service Diocésain des Vocations)
- DUGAIN Martine, laïque, célibataire, adjointe au Directeur Diocésain de l'Enseignement Catholique
- FOURNIER Jacques, diacre permanent, marié, responsable du SEDIFOP (Service Diocésain de Formation Permanente)
- GERBANDIER Marie-Claude, religieuse, Salésienne Missionnaire de Marie Immaculée, mission auprès des filles mères en difficulté
- TEVANE Jacky, diacre permanent, marié, coordonnateur de la CDPF (Commission Diocésaine de la Pastorale Familiale)
- VITAL Michèle, mariée, président du Secours Catholique

Monseigneur Gilbert AUBRY

Evêque de Saint-Denis de La Réunion

La délégation de La Réunion, pour la rencontre d'octobre en France, est composée de P. Rodolphe EMARD, P. David AHO, Diacre Jacky TEVANE, Sœur Bernadette D'EURVEILHER, Madame Martine DUGAIN.

Que cette équipe KERYGMA qui va se réunir en 2023, Le 1^{er} février à 15 H, le 15 mars à 15 H, le 12 avril à 17 H 30

reçoive en abondance les dons du Saint-Esprit pour vitaliser la catéchèse et que Jésus-Christ soit mieux connu, mieux aimé et mieux servi dans et par l'Eglise, dans notre société réunionnaise.

Saint-Denis, le 13 décembre 2022 Monseigneur Gilbert AUBRY

